

平塚柔道協会HP内のブログ充実してます!

(少年部入会状況(4月1日現在))

幼年0名 ・ 1年6名 ・ 2年4名 ・ 3年7名
4年6名 ・ 5年9名 ・ 6年11名 合計44名

☆ 平 柔 通 信 ☆

平塚柔道協会発行

責任者 会長 奥山晴治

☆手ごたえつかんだ 上溝柔道教室柔道大会☆



入賞者は2名でしたが、よく頑張りました!

3月8日(日)、上溝柔道教室少年柔道大会に出場しました。団体は1チーム(桃和・健太・紳太郎・大地・拳)エントリーしました。予選リーグでは1勝1敗となり、予選2位通過となりました。決勝トーナメント1回戦は古賀塾でしたが、1-2負けで、ベスト8でした。勝てる相手だったと思いましたが、有効2つ取られてしまいました。団体戦の厳しさです。相手チームはそのまま優勝、非常に悔いの残る試合でしたが、自分たちはできるんだと手応えを感じる良い試合もありました。

個人戦の方には13名がエントリーしましたが、3年真田君が優勝、山口君が準優勝、幼年遠藤君、1年山口君、石川君、4年青木さん、6年笠原君がいずれもベスト8でした。団体戦も個人戦も優勝者に肉薄した内容でしたが、ポイントをリードしながらの逆転負けが目立ちました。もっと、自信を持って頑張ってもらいたいと思います。

～6年生送別ボウリング大会～



3月22日(日)、6年生送別ボウリング大会が行われました。今回は、子供44名、大人20名の合計64名の大勢の参加により、にぎやかに行われました。2ゲームを楽しんだあと、表彰式を行い、次に送別会となりました。指導者からの激励の言葉の後、卒業生からの言葉となりましたが、中には感極まり、涙を流す子もいました。最後は集合写真を撮り、楽しく、そして思い出に残る送別会は終わりました。

また、今春、勤務の都合により、指導を離れる指導者に対しても、心温まるセレモニーがありました。なお、会の中で、新年度のキャプテン、副キャプテンも発表されました。

3月の主な行事 (詳細は予定表)

- 12日(日) 日の丸キッズ関東少年柔道大会
- 23日(木) 月次試合

(雑感) ～御挨拶～ 当協会にお世話になり5年、そのうち、少年部の指導に携わり4年になりましたが、この度、転勤となり、指導を離れることとなりました。この間、皆様には大変お世話になりました。

柔道を好きになってもらうためには、やはり試合で勝つことの喜びを味わうことが一番と思い、「その子の体に最も合った技を、基本に忠実に教えるという」考えの下、指導に取り組んできましたが、さほど皆様の期待には応えられなかったのではと反省することばかりでした。その点はどうか御容赦願います。

柔道は、同じ技であっても、指導者によって、その教え方が微妙に異なりますが、それが結果的には子供たちにとって良い選択肢となるはずです。最終的に、その子にとって最善の技が身に付けられればよいと考えます。どうか、今後は若手の熱意ある指導者がメインとなって工夫しながら少年部を盛り上げていくことと思いますので、引き続き御協力のほど、よろしくお願いします。お世話になりました。今後の平柔の活躍を祈念しております。

・ 今月の目標

大内刈・投げる方向について考えよう